



# Mittelalterspiel wiederbelebt

REGENSBURG (pb). 1000 Jahre nach der Erfindung kommt das mittelalterliche Zahlenkampfspiel Rithmomachie als modernes Brettspiel auf den Markt. Das anspruchsvolle Spiel, mit dem die Schüler des Klosters St. Emmeram das Rechnen lernten, wurde von Professorin Edith Feistner vom Forum Mittelalter der Universität Regensburg (Foto: Klein)" wiederbelebt. Zusammen mit dem Informatiker Professor Alfred Holl von der Fachhochschule Nürnberg hat sie die alten Quellen studiert.

Voraussichtlich wird das Brettspiel noch in diesem Jahr in den Handel kommen. Die Holzspielwarenfabrik Heros (Hermann Rossberg) in Lam im Bayerischen Wald will eine moderne Ausgabe als Brettspiel auf den Markt bringen, berichtete Holl im Gespräch mit der MZ. Das Spiel kann in unterschiedlichen Schwierigkeitsstufen gespielt werden.